



# Nairobi ou l'aventure africaine

*golf* 25

par Claude-Alain Zufferey

**UN ENVIRONNEMENT DÉPAYSAINT: PLANTATIONS DE CAFÉ, FORÊTS INDIGÈNES, ANIMAUX EN TOUS GENRES. DES SIMILITUDES DANS LES CONDITIONS DE JEU: UNE ALTITUDE DE 1800 MÈTRES. BIENVENUE AU WINDSOR GOLF HÔTEL & COUNTRY CLUB DE NAIROBI.**

Lorsque l'on évoque le Kenya, les premières images qui viennent en tête sont celles des safaris. A juste titre d'ailleurs, puisque ce pays d'Afrique de l'Est (entouré par le Soudan, l'Éthiopie, la Somalie, la Tanzanie et l'Ouganda) est l'un des plus fournis en bêtes sauvages. Ses réserves et parcs naturels sont particulièrement prisés par les touristes, car ils sont champions toutes catégories de ce qu'on appelle le «big five»: à savoir, pouvoir observer durant la même journée des lions, des éléphants, des buffles, des rhinocéros et des léopards. Au Kenya, on pourrait même parler de «big six», car en plus de ces seigneurs de la jungle, il existe une autre population qui a réussi à faire sa place: les golfeurs. Avec ses 39 parcours, le Kenya est une véritable destination de golf (à l'échelle africaine). L'arrivée des clubs, des greens et des fairways a coïncidé avec celle des Anglais au début du 20<sup>e</sup> siècle. Quant au Windsor Golf Hôtel & Country Club – l'un des plus prestigieux et select du Kenya –, il a été fondé en 1992 par John Michuki (bien connu dans la politique kenyane, puisqu'il a été successivement ministre des Transports, des Travaux publics, de la Sécurité interne, de l'Environnement et des Finances dans les différents gouvernements du pays) et se situe dans la banlieue Nord de Nairobi, à 15 km du centre ville et à 45 minutes de l'aéroport international Jomo Kenyatta. Ce parcours exigeant se caractérise par des

When we mention Kenya, the first images that come to mind are those of safaris. Quite rightly so, as this east African country (surrounded by The Sudan, Ethiopia, Somalia, Tanzania, and Uganda) is the one which has the most wild animals. Its reserves and nature reserves are particularly sought after by tourists, as they are the all out champions of what is known as "the big five": namely, the sighting of lions, elephants, buffalos, rhinos and leopards on the same day. In Kenya, we could even say "the big six", because as well as the jungle kings, there is another species which has managed to settle there: the golfers. With its 39 golf courses, Kenya has become a true golf destination (on the African scale). The arrival of the clubs, greens and fairways coincided with the arrival of the English at the beginning of the 20<sup>th</sup> century. As for the Windsor Golf Hotel & Country Club – one of the most prestigious and select in Kenya –, it was founded in 1992 by John Michuki (well known in Kenyan politics, as he was successively Secretary of State for Transport, Public Works, National Security, the Environment and Chancellor of the Exchequer, in the various governments of the country) and is situated in the northern outskirts of Nairobi, 15 km from the centre of town and 4 minutes from Jomo Kenyatta International Airport. This demanding golf course is characterised by fast greens, water hazards

## golf

greens rapides, des pièces d'eau présentes sur 9 des 18 trous (sans compter la Gatharaini River qui longe le tracé), et par 73 bunkers.

Il vous conduira à travers de vastes jardins, des plantations de café, et de la forêt indigène peuplée d'oiseaux et de singes. En revanche, en ce qui concerne le jeu à proprement parler, les joueurs habitués aux tracés du Haut-Plateau ne seront pas vraiment dépayés. Le parcours du Windsor se situe à une altitude de 1800 mètres. Cela vous rappelle-t-il quelque chose?



on 9 out of the 18 holes (not to mention the Gatharaini River, which runs alongside the course), and by 73 bunkers. It will lead you

through vast gardens, coffee plantations and indigenous forests inhabited by birds and monkeys. However, as far as play is concerned, golfers who are used to the Haut-Plateau course will not feel too disorientated. The Windsor golf course is situated at an altitude of 1,800 metres. Does that remind you of anything?

### «Une incroyable publicité»

Le Golf-Club Crans-sur-Sierre a tissé des liens d'amitiés très forts avec cinq autres clubs, qui sont devenus au fil du temps des partenaires très particuliers: le Hong Kong Golf-Club, le Chung Sha Hot Spring Golf-Club (Chine), le Los Olivos Golf-Club (Argentine), le Royal Sydney Golf Club (Australie) et le Windsor Golf Hôtel & Country Club (Kenya). Le président Gaston Barras relève l'importance de ces relations: *«Ces golfs amis sont situés sur d'autres continents. En véhiculant notre image à des kilomètres de chez nous, ils nous font une magnifique publicité.»* Comment le comité du Golf-Club Crans-sur-Sierre a-t-il découvert le Windsor de Nairobi? *«Avec tous nos golfs partenaires, le cheminement s'est fait pratiquement de la même manière. Soit des membres des clubs sont venus chez nous, soit nos membres nous ont parlé d'un parcours sur lequel ils ont eu la chance d'évoluer. Pour le Kenya, notre relais a été Eric Schmid.»* Le Windsor Golf Hôtel & Country Club de Nairobi ne s'est pas seulement rapproché de Crans-Montana. Il effectue des échanges avec une soixantaine de clubs. Ses membres peuvent ainsi bénéficier de conditions avantageuses sur des parcours situés aux quatre coins de la planète.

### “Incredible publicity”

Crans-sur-Sierre Golf Club has set up very strong ties of friendship with five other clubs, which have, over the years, become very special partners: Hong Kong Golf Club, Chung Sha Hot Spring Golf-Club (China), Los Olivos Golf Club (Argentina), The Royal Sydney Golf Club (Australia) and Windsor Golf Hotel and Country Club (Kenya). Gaston Barras, the President, notes the importance of these relationships: *“These golf club friends are situated on other continents. When they convey our image to places so far away from us, they are carrying out magnificent publicity.”* How did Crans-sur-Sierre Golf Club discover the Nairobi Windsor. *“As with all our other golf partners, the process has been practically the same. It is either the members of their clubs who have come here, or our own members have spoken to us about a course that they have had the privilege of playing on. As for Kenya, we heard about it through Eric Schmid.”* The Nairobi Windsor Golf Hotel & Country Club has not only drawn closer to Crans-Montana. It carries out about sixty exchanges with other clubs. Its members are thus able to benefit from advantageous conditions on golf courses that are situated in the four corners of the world.